
любого играть под ее дирижерскую палочку. Поэтому, мне кажется, что 
название книги следует уточнить. Но пусть это остается на совести 
автора.

В заключение, подводя итог всему вышесказанному о книге Р. М. Тимер- 
баева "Россия и ядерное нераспространение", мне хотелось бы сказать, 
что я огорчен тем, что автор подробно и очень интересно описал 
события только с 1945 по 1968 год. Знаю, что Роланду Тимербаеву уже, 
к сожалению немало лет, но я все же надеюсь, что ему удастся написать 
продолжение своего столь полезного произведения, рассказать о дого
ворах СНВ-1, СНВ-2 и т. д. Желаю автору здоровья, удачи и успехов в 
его дальнейших делах и начинаниях.

С глубоким уважением к прекрасному автору, глубокому ученому, 
мудрому наставнику.

Валерий Кочарян,
студент 111 курса международно-правового факультета МГИМО. 

С/па/лья поступала а редакцию а декабре /$9$ еода.

ПОСЛЕ ПЕРВОГО КУРСА МЫ СТАЛИ 
НАСТОЯЩИМИ СТУДЕНТАМИ

Я поступила в МГИМО с четвертого раза. Это хороший, 
престижный институт, куда очень сложно поступить. Долго и усердно 
добивалась этого, и у меня получилось. До этого мне не везло, но теперь 
учусь, и мне очень нравится. Ничуть не жалею, что так долго все это 
тянулось. За время четырехкратного поступления я многое поняла, и 
главное — всю серьезность этого института.

В МГИМО учился мой старший брат, моя тетя. Они мне много 
рассказывали про этот институт. Я заинтересовалась им еще в школе, и 
уже тогда твердо решила поступать именно в него. Пришлось приложить 
много усилий.

Все мои одноклассники закончили в этом году четвертый курс в 
разных других институтах, а я только первый. Мне совсем не обидно, 
что так получилось. Я добилась того, чего мне очень хотелось еще в 
школе, и очень довольна своим выбором. У меня будет диплом, который 
везде ценится, и я буду хорошо знать, как минимум, два иностранных 
языка.

На первом курсе мы изучали много интересного. Вообще первый 
курс — это очень здорово! Много новых впечатлений, переживаний, 
знаний. Бывший школьник взрослеет и становится студентом. Он 
понимает, что институт — это серьезно и важно, и становится самосто
ятельным, уже сам решает все свои проблемы. А в нашем институте все 
гораздо серьезнее, чем во многих других.

Постоянно проходят какие-то научные конференции, организуются
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встречи то с министрами, то с депутатами, то с какими-то специалис
тами, в общем, с очень интересными людьми. Проучившись только на 
первом курсе, мы уже успели два раза встретиться с Министром ино
странных дел России И.С. Ивановым, участвовали в студенческих днях 
науки, в политологической конференции. Нам читали лекции знамени
тые политологи. Мы ходили на экскурсию в Государственную Думу. Все 
это было очень познавательно.

Я учусь на факультете политологии. Это, конечно, совсем не просто. 
Нужно много заниматься, чтобы стать отличным специалистом. Сво
бодного времени очень мало. Сначала учиться было очень трудно, 
потом, когда освоились, стало немного легче. Предметы все серьезные 
и полезные. Основы всех этих предметов, мы уверены, пригодятся в 
дальнейшей жизни. У нас два отделения на факультете: мировой поли
тики и сравнительной политологии. Диапазон будущих возможных 
профессий весьма широк: мы можем быть и политиками, и журналис
тами, и учеными-политологами. В общем, будущее — весьма заманчи
вое.

Меня все время спрашивают, кем я стану, окончив институт и вот 
этот факультет политологии. Точно пока сказать не могу. Вариантов 
очень много. Политология — очень обширная сфера деятельности. 
Главное — это, конечно, политика, и с этим все связано. Можно стать 
политиком-управленцем. Можно стать консультантом политика (поли
тическим психологом). Можно работать журналистом и писать о поли
тике и политиках. Подобных вариантов много. Можно быть, 
политологом, занимающимся проблемами непосредственно своей стра
ны, а можно быть политологом международного масштаба и заниматься 
вопросами планетарной важности, работать где-то в международной 
организации. Все это, на мой взгляд, очень интересно. Сама я еще не 
решила окончательно, на чем буду специализироваться, но точно знаю, 
что политиком-управленцем быть не хочу.

Сейчас я закончила первый курс и очень этим довольна. Сессия была 
напряженная, но все закончилось хорошо. Закончив первый курс, 
поняла, что не зря старалась и уже чему-то научилась. Я увидела много 
интересных умных людей, и услышала, о чем они говорят. Стала учить 
новый иностранный язык — английский (а поступала с французским). 
Было очень приятно и полезно учиться. У нас маленький и дружный 
факультет. Все мы стараемся друг другу помогать, и, в общем, мы уже 
стали настоящими студентами.

С большим интересом жду встречи с международным правом. Оно 
у нас преподается на всех факультетах. Будет и у нас. Мне уже прихо
дилось кое-что читать в этой области. Знаю, что у нас "сильная" кафедра 
по этому предмету. Жду встречи с ее профессорами и преподавателями.

Ирина Соколова-Щербачева,
студентка И курса МГИМО—Университета.

Статья поступила а редакцию J0 июня 2000 еода.
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